

# WARTA

## Tactical Floor Game (TFG) Seminar TNI Angkatan Darat VI Tahun 2022: Tactical Floor Game (TFG)

Suhendi - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Jun 14, 2022 - 08:33



*Komandan Sekolah Staf dan Komando Angkatan Darat (DanseskoAD) Mayjen TNI Dr. Anton Nugroho, MMDS, M.A., memimpin Tactical Floor Game (TFG) Seminar TNI Angkatan Darat Ke -VI Tahun 2022 di Gedung Prof. Dr. Satrio SeskoAD Jl. Gatot Subroto No. 96 Bandung. Selasa, (14/6/2022)*

Jakarta - Komandan Sekolah Staf dan Komando Angkatan Darat (Danseskoad) Mayjen TNI Dr. Anton Nugroho, MMDS, M.A., memimpin Tactical Floor Game (TFG) Seminar TNI Angkatan Darat Ke -VI Tahun 2022 di Gedung Prof. Dr. Satrio Seskoad Jl. Gatot Subroto No. 96 Bandung. Selasa, (14/6/2022).

Tactical Floor Game (TFG) Seminar TNI Angkatan Darat tersebut dihadiri Wadan Seskoad, pejabat utama Seskoad serta perwakilan pejabat dari Kodam III/Siliwangi, Spersad, Srenad, Pusziad, Pushubad, Disinfolahfad, Dispenad dan Setumad.

Dalam pembukaan acara, Danseskoad menyampaikan, "semua tim yang terlibat harus merencanakan setiap langkah kegiatan dengan baik dan terkoordinasi agar kegiatan dapat berjalan lancar dan sukses," tegas Danseskoad.

TFG ini digelar dengan tujuan untuk menghindari terjadinya kealpaan, menemukan masalah yang akan dihadapi, menemukan risiko, memberikan pemahaman yang sama kepada para Komandan dan Staf, serta mensinkronkan dan memadukan kegiatan dari semua unsur yang terlibat.

Kepala Koordinator Dosen Sekolah Staf dan Komando Angkatan Darat (Kakordos Seskoad) Brigjen TNI Rachmad menyampaikan kepada koordinator, ketua seksi agar semuanya merinci secara teliti dari mulai materinya guna memastikan kesiapan pelaksanaan seminar pada tgl 27- 28 Juni mendatang di Seskoad.

Seminar TNI Angkatan Darat Tahun 2022 akan mengangkat Tema "Reaktualisasi Doktrin Operasi Militer Matra Darat Dalam Menghadapi Ancaman Perang Masa Kini Dan Masa Depan"

Direncanakan beberapa pejabat tinggi pemerintahan akan menjadi narasumber pada Seminar TNI Angkatan Darat Tahun 2022, yaitu Menteri Pertahanan Republik Indonesia Prabowo Subianto, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Gubernur Lemhanas RI Andi Widjajanto, S.SOS., M.SC, Staf Ahli Menhan RI Letjen TNI(Purn) Sjafrie Sjamsoedin.

Digelarnya Seminar TNI AD VI ini dilatarbelakangi dengan kunjungan kerja komisi 1 DPR yang memotivasi siswa untuk melakukan pengkajian strategis dalam menyikapi perkembangan lingkungan global di masa kini dan masa depan, agar dapat menghasilkan pemikiran dalam bentuk doktrin operasi militer matra darat melalui kegiatan seminar TNI Angkatan Darat. (Dispenad)

(Hendi)